



Diputados discuten en sede alterna la reforma al Poder Judicial



Alrededor de las 16:00 horas, los y las diputadas comenzaron con la sesión plenaria para discutir el dictamen en el que se propone la elección popular de jueces y magistrados, entre otras modificaciones.



En medio del caos y al estilo de una asamblea popular, diputadas y diputados federales arrancaron la tarde de este martes, desde un **gimnasio de Ciudad**



Deportiva que se habilitó como una sede alterna, la sesión para discutir la **reforma al Poder Judicial** del presidente Andrés Manuel López Obrador.



Lo anterior, debido a que las **protestas de trabajadores del Poder Judicial** no permitieron el ingreso de las y los diputados a las instalaciones de San Lázaro. Dichas protestas, también se trasladaron hasta la sede alterna ubicada en Ciudad Deportiva, donde se les unieron estudiantes de derecho que rechazan la reforma judicial.

En este contexto, el diputado morenista **Ricardo Monreal**, presidente de la **Junta de Coordinación Política (Jucoop)**, anunció que la mayoría de **Morena** y sus aliados acordaron discutir esta reforma en una sola sesión, por lo que se prevé una maratónica discusión que puede concluir hasta las primeras horas del miércoles.



"En lugar de las dos sesiones, por las condiciones que existen, de haber aprobado antes 3 y 4, hoy la Junta de Coordinación Política y de la Mesa Directiva han aprobado que en una sesión, sin importar la extensión de cuántas horas se tarde, se va a desarrollar el debate y la discusión en lo general y en lo particular. Eso es, en términos generales, lo que se ha aprobado", anunció Monreal.

Asimismo, el también coordinador de Morena, sostuvo que a la reunión de la Jucopo, en la cual se aprobó el cambio de sede y el orden del día, asistieron todos los líderes parlamentarios de San Lázaro, quienes acordaron manejarse con respecto durante la sesión.

"Estuvieron todos en la Junta de Coordinación Política y vamos a respetar a todos los integrantes de grupos de oposición.

"No vamos a agredir, no vamos a insultar, no vamos a descalificar y vamos a escuchar los argumentos de la oposición con respeto y con atención. Esa es nuestra posición y por eso estará toda la oposición en el debate en lo general y en lo particular", aseguró.

Sobre esto, la bancada del Partido Acción Nacional (PAN) anunció su rechazo a la decisión de cambio de sede y a que esta reforma fuera discutida en una sola sesión, al tiempo que llamaron al oficialismo a permitir que todas las voces sean escuchadas.

"Se propuso el cambio de sede que ya previamente y antes de la reunión de la Jucopo había sido anunciada por MORENA, tomando ventaja del descontento social por la **reforma al Poder Judicial**, lo cual hemos votado en contra, ya que no se garantizan las condiciones para el desarrollo adecuado de la sesión, por esto hemos decidido dejar en estatus de valoración nuestra participación bajo estas condiciones", señalaron en un comunicado.

Asimismo, resaltaron que aunque pidieron que una comisión saliera a dialogar con los manifestantes previo a la sesión, no obstante, debido al voto ponderado, "la propuesta no fue aceptada por Morena y será durante el desarrollo de la misma (sesión)".